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Martes, 15 de Agosto de 2017 16:02

En entrevista para Aristegui en Vivo, el abogado de Emilio Lozoya, Javier Coello Trejo, habló
sobre las acusaciones contra su cliente de que recibió sobornos de Odebrecht; "no recibió un
solo peso... vamos a demandar", adelantó.  Lee la nota
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http://aristeguinoticias.com/1508/mexico/a-donde-fue-a-parar-el-dinero-se-pregunta-el-abogado-de-lozoya-lo-mejor-de-aristeguienvivo/

